



事例2：都市部・ビルクリーニング、特定技能で働く

	名前
	チャン・イッチ・ヒエップ ホアン・テ・ロン グエン・ティ・トゥ・トウイ レ・ティ・スエン グエン・ティ・チャン
国籍	ベトナム
勤務地	千代田ビル管財株式会社 東京都中央区日本橋茅場町 1丁目3番7号
ルート	留学生PAから特定技能：4名 技能実習から特定技能：1名

千代田ビル管財(株)で働くヒエップさん、ロンさん、トウイさん、スエンさんは留学生から、チャンさんは技能実習生から特定技能へ移行しました。

日本以外の留学先は考えなかった

留学先としては日本以外考えず、日本語学校に留学しました。日本語学校から、ビジネス関係の専門学校に進みました(ロンさん)。

日本以外に韓国を留学先として考えましたが、日本を選んだのは弟がすでに日本に滞在していて安心だったためです(トウイさん)。

すでに日本で働いている友達との情報交換

全員が、来日前にはすでに日本で働く友人や家族から日本のこと(生活や学校の規則など)を教えてもらっていて、友人と一緒に住むことを決めており、あまり不安なことはありませんでした。現在も全員がルームシェアをして生活しています。来日後、日本語があまりしゃべれないこと、ベトナムから持ってきたお金が足りるか、交通手段などやはり慣れない生活が心配でした(トウイさん)。

ビルクリーニングの仕事はあまり難しくない

ベトナムの日本語センターで千代田ビル管財の仕事の紹介を受けており、すでに友達も働いていて(現在も一緒に働いています)、日本語があまり出来なくてもできる仕事だったことから、ビルクリーニングの仕事を選びました(ヒエップさん)。友人からビルクリーニングは、あまり日本語が出来なくてもできる、また千代田ビル管財にはベトナム人社員の通訳サポートがあると聞き、安心して仕事をすることを決めました(スエンさん)。

特定技能へ移行して勤務時間は増えてはいますが、業務内容はほぼ同じです。働く先輩として新しく入ってきた仲間に現場で教えたりすることもあるので責任感があります。ベトナムにいるたくさんの友人に特定技能制度の話はしています。まだ日本に来てはませんが、来日希望者は多いです(ロンさん)。

日本語の勉強はあまりしていないが技能試験は受ける

日本語試験を受ける予定は全員ありません。ヒエップさん、ロンさん、トウイさん、スエンさんは仕事のための技能試験を時間があれば受けたいと思っており、千代田ビル管財で長く働くことを希望しています。



ベトナムでたくさん日本語の勉強をしておいた方がいい

仕事で何かあった場合、ビルの管理人に日本語で対応しなくてはならない場合もあるので、これから特定技能を検討する人は、来日前に、できる限り日本語の勉強をしておいた方がいいです。(トウイさん)

日本の食事(ラーメンや納豆、ごはん)が合いません(ロンさん)。平日は全員が自炊してベトナム料理を作っています。ベトナムの食材を販売しているお店もあるので自炊するにはあまり困りません(ロンさん)。スエンさん以外は、みなさん1~2回はベトナムへ里帰りをしています。留学生時代、忙しくてどこかへ行く時間がなかったのですが、特定技能になって週末に時間ができたので日光に行きたいです(トウイさん)。静岡に旅行に行きました(ヒエップさん)。沖縄にいつか行ってみたいです(スエンさん)。大阪に行ってみたいです(チャンさん)。